

Rúbrica - Rebelde en la literatura - Pushkin de Любовь Lyubov para Zedeb

Continuamos explorando 3-4 con usted. Ya hemos analizado qué es 4-5, si hay resolución en este trabajo

y si es la proporción áurea, ahora lo comprobaremos contigo. Entonces, este es el próximo capítulo, se le llama huérfano, es decir, después de una debilidad rebelde, rebelde, motín, tal orfandad viene y salva a Grinyev, por supuesto, gracias a la ayuda de Pugachev, su amor, María, Iván, la hija del capitán, y aquí hay una conversación entre Pugachev y Grinyev, Grinyev, él también quiere al menos de alguna manera, entonces ellos

sálvalo, pero se da cuenta de que aquí no puede hacer nada, se despiden, Pugachev es liberado en Renin, un oficial, antes de eso, por supuesto, quería atraerlo hacia sí mismo, al igual que Zhvabren acudió a él. ,

pero Grinyev se niega, me senté y el propio Pugachev asiste, se despiden de él, mira qué Grinyev Pugacheva dice, ¿pero no es así? Escucha, escucha, escucha, continuó, vi su amable disposición. ,

No se como llamarte, y no quiero saberlo, pero Dios ve que mi vida está feliz de que la pague usted por lo que hizo por mí, simplemente no requiere lo que es contrario a mi honor y cristiano conciencia, tú eres mi benefactor, completa cómo empezaste, déjame ir con el pobre huérfano, donde Dios

nos mostrará el camino, y nosotros, dondequiera que estés, y pase lo que te pase, rezaremos a Dios todos los días

, y la salvación de tu alma pecaminosa, parecía, un alma dura, Pugacheva fue tocada, y estar bajo tu moskalon, ejecutar, así ejecutar, favorecer, así favorecer, esta es mi costumbre, tómalo por ti mismo

lleva tu belleza a donde quieras y Dios te dé amor, se demostrará. Mira, dice Grinyev, no sé qué para llamarte, es decir, él se niega a llamarlo, como todos los alrededores, Pugacheva, tsarbatyushka, así que

dijo, sí, es algo, se llama a sí mismo, es decir, sin miedo a decirlo, en principio, podría haber sido, podría haber sido

acabo de morir de inmediato, pero, dice, no sé cómo llamarlos, pero ustedes son mis buenos hijos, e incluso estoy listo

para pagarte por mi vida qué has hecho, dándote la vida a ti mismo, pero no me requieres, lo que es contrario a mi

Conciencia cristiana, mira cómo exactamente, repitamos este momento, no requiere lo contrario para mi honor y conciencia cristiana, es decir, violará el juramento, por cierto, y pigrav kroman, que, no prestaron atención

atención, cuida el honor desde pequeño, es decir, mira, y cerdito, esta es una idea que de una forma u otra,

ya lo tienes, honor, y aquí tienes tres quintos, esta es la misma idea, no requiere lo contrario para honra de mi conciencia cristiana, no podré, al menos una vez en la vida, regalarlo, pero no podré para romper el juramento, no podré llamarte lo que no eres, pero lo más importante, el otro, dice a él que podamos, oraremos dondequiera que estés por la salvación de tu alma pecaminosa, esta es la respuesta de Pushkin, esta es la última mirada a qué hacer, debe ponerse en manos de Dios y orar incluso por sus enemigos,

aquí está el registro para él, bueno, incluso reza por el enemigo, por qué sí, porque solo oraciones y dar, poner todo en las manos de Dios puede cambiar algo, cuando oramos, nosotros mismos cambiamos, nosotros mismos nos volvemos mejores

al volverse a Dios, lo que significa que el Señor cambiará algo a través de nuestras oraciones que

necesita ser removido, él quitará al gobernante,
quien no parece agradarnos, sí, Dios juzga, pero no debe juzgar una persona, no juzgues, sí, no
juzgaremos,
Pushkin llega a esto, al final de su vida, se lo lega a la juventud, recordamos que esto fue escrito
una novela para el día de la reunión de graduados, estudiantes de liceo, sí, escribió poemas todos los
años para el día de la reunión, dedicación el 19 de octubre y diferentes años,
hay varios allí, aquí escribe toda una novela, la lega, amigos, los entiendo a todos ustedes que cómo
quieren la libertad,
cómo quieres resolver todo rápidamente, rápidamente injusticia, de un solo golpe, rebelión, sí, pero no
conduce a algo peor, a más sangre,
solo podemos cambiarnos a nosotros mismos, con la ayuda de Dios, y orarle a Dios por alguien que
quizás ni siquiera nos guste allá arriba, arriba
allí, cualquier rey, cualquier jefe de Estado, porque Dios tiene cualquiera, cualquier gobernante, esta es
la bendición de Dios,
ya sea el castigo de Dios por entender, si no escuchamos esta voluntad de Dios a nuestro criterio, no
interferimos con nuestros propios esfuerzos,
las cosas empeoran aún más, esto lega el cañón, rezaré por la salvación de tu alma pecadora,
aquí está el testamento del cañón, y apreciar la felicidad con los jóvenes, felicidad, significa que
honestamente, un sinónimo honesto de lo veraz,
la raíz es la verdad, la verdad que habla, cada uno tiene su propia verdad, está la verdad de Dios, la
verdad de Dios, qué es, estos son los mandamientos, la ley de Dios está en los mandamientos,
entonces, si vivimos por esta ley, por el mandamiento, entonces vivimos por la verdad, y mantenemos
nuestro honor, eso es lo que significa, y cuidamos el honor con los jóvenes,
bueno, continuaremos hablando de esta última novela, Pushkin, aún tenemos que terminar. ,
es muy importante reflexionar sobre ello, que también nos lega kolesasergey.